

Ralf Paul Bittner
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

Eröffnung des neugestalteten gemeinsamen Foyers der Stadtbibliothek Arnsberg und des Gymnasium Laurentianum - Feierstunde am 12. April 2018

Verehrte Damen und Herren,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Nutzerinnen und Nutzer der Stadtbibliothek,
sehr geehrte Frau Nordmann,
lieber Herr Kleine,

ich freue mich sehr, heute einige Worte zur Eröffnung des neugestalteten gemeinsamen Foyers der Arnsberger Stadtbibliothek und des Gymnasiums Laurentianum an Sie richten zu können.

Kurz zur Vorgeschichte: Vor bald zwei Jahren entwickelte eine Initiative der Schule erste Überlegungen, wie man das gemeinsame Foyer neu nutzen könnte. Ziel war es, das Foyer für Nutzerinnen und Nutzer der Bibliothek ebenso wie für Sie, liebe Schülerinnen und Schüler, vielseitiger nutzbar zu machen.

Nach den technischen Veränderungen durch die neue Selbstverbuchungstechnik sollte auch ein größerer Komfortbereich geschaffen werden, um eine gehobene Aufenthaltsqualität zu erreichen. Das Konzept nebst Möblierungsideen wurde in mehreren Arbeitsgruppen, nicht zuletzt aber von der Schülervertretung des Laurentianums maßgeblich erarbeitet, stieß bei der Bibliotheksfachstelle des Landes NRW in Düsseldorf auf Zustimmung und wurde daher vom Land NRW erheblich gefördert.

Ergebnis ist eine Möblierung, die von einem heimischen Möbelhaus geliefert wurde und die für eine Bibliothek eher ungewöhnlich ist: Stylistische Loungemöbel und sogar ein Strandkorb laden zum Verweilen und Lesen ein.

Das neugestaltete Foyer ist ein ganz tolles Projekt, wofür ich allen Beteiligten - insbesondere den Initiatoren der Schule und Schülervertretung - meinen herzlichen Dank ausspreche. Weitere Ideen - es gibt ja bereits erste Ideen für ein neues Medienlabor - unterstütze ich gerne.

Erwähnen und danken für ihren unermüdlichen Einsatz für unsere Stadtbibliothek möchte ich auch gerne unserer langjährigen Bibliotheksleiterin in Arnsberg, Frau Christine Rumpf. Sie hat am nächsten Freitag ihren letzten Arbeitstag und geht nach 40 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand. Liebe Frau Rumpf, herzlichen Dank für Ihren Einsatz für das Bibliothekswesen in unserer Stadt und alles Liebe und Gute für Sie!

Danken möchte ich an dieser Stelle auch Ihnen, Frau Nordmann, für die gute Zusammenarbeit. Und ich möchte Ihnen gerne noch meine persönlichen Glückwünsche zu Ihrer Ernennung als neue Schulleiterin des Gymnasium Laurentianums zukommen lassen, welches im Übrigen in diesem Jahr auch noch sein 375. Jubiläum feiert. Liebe Frau Nordmann, für Ihre neue Aufgabe wünsche ich Ihnen alles Gute, viel Erfolg und viel Freude.

Jetzt wünsche ich Ihnen noch eine schöne Feierstunde in diesem wirklich gelungenen neu gestalteten Foyer und gute Unterhaltung bei der folgenden Lesung des Arnsberger Autors Norbert J. Wiegelmann.